

A young boy with dark hair, wearing a bright yellow hoodie, stands in a mountainous landscape. He is smiling and holding several large, reddish-brown potatoes in his hands. The background shows rolling hills and mountains under a cloudy sky. The text is overlaid on the bottom half of the image.

**iles de paix**

**× Se résigner n'est pas une option !**

**Campagne d'Iles de Paix  
2024**

## Campagne 2024 : cap sur le Pérou

---

Il existe une idée reçue tenace selon laquelle pour résoudre la faim dans le monde, il suffirait de produire plus de nourriture. La question de l'accessibilité alimentaire serait réduite à cette simple équation : **produire plus pour nourrir plus.**

Pourtant, au Pérou, alors que le pays exporte annuellement des denrées alimentaires à hauteur de 13,2 milliards de dollars, plus de 8% de la population péruvienne souffre de la faim. La solution pour nourrir l'Humanité n'est donc pas de produire plus mais de produire mieux.

Dans la région de Huánuco, au Pérou, **des familles de paysans, des élèves, des consommateurs, des citoyens et des experts**, nous montrent, qu'avec force et conviction, des alternatives novatrices pour produire de manière **durable** sont possibles. Malgré les difficultés, **ils refusent de se résigner** et choisissent de s'engager pour le changement.

En mettant en avant des méthodes agroécologiques favorisant la **biodiversité**, ces femmes et ces hommes démontrent qu'il est possible de **récolter, de vendre et de consommer** localement des aliments sains, tout en préservant les écosystèmes locaux. Leur priorité est désormais de produire ou de manger de manière plus durable, en mettant l'accent sur la qualité plutôt que sur la quantité.



### Teaser :

Découvrez ces familles du Pérou qui se mobilisent pour une alimentation plus durable.

**Au Pérou.  
En Belgique.  
Et ailleurs.  
Défendons les familles  
qui nourrissent la terre.**

**Se résigner n'est pas une option !  
Soutenez la campagne Iles de Paix.**

## La campagne Iles de Paix

---

Depuis plus de 50 ans, Iles de Paix organise sa campagne annuelle, le 2ème ou 3ème weekend de janvier. Il s'agit du temps fort d'Iles de Paix et de l'activité la plus visible. La vente de ses objets a toujours représenté une part considérable des fonds propres de l'ONG, indispensables pour pouvoir assurer la mise en oeuvre de nos projets de terrain en Afrique et Amérique latine.

Cette grande campagne annuelle de janvier est l'occasion d'investir les rues le temps d'un week-end, afin de récolter des fonds et de sensibiliser le public belge à l'action d'Iles de Paix. Volontaires, familles, élèves, enseignants, mouvements de jeunesse, consommateurs, entreprises ... pour un grand moment de solidarité intergénérationnel.

Cette belle aventure humaine doit sa réussite à la mobilisation de 200 volontaires (responsable bénévole qui s'occupe d'une zone géographique précise), de nombreux mouvements de jeunesse et de nombreuses écoles, ainsi que de nos milliers de vendeurs.

**Festive et conviviale, c'est aussi un rassemblement de citoyens qui se mobilisent pour une alimentation plus durable.**

**L'union fait la terre !**



## Les objets Iles de Paix



**Tour de cou**  
Enfants ou  
adultes, optez  
pour notre  
nouvel objet!

**15 €**



**Bracelets**  
Portez haut  
les couleurs de  
l'alimentation  
durable !

**6 €**

**Et aussi:**



**Sac à fruits  
et légumes**

**10 €**



**Modules**  
Complétez votre  
collection de  
modules avec de  
nouvelles couleurs !

**6 €**



**Module à planter**  
Faites pousser la  
solidarité et  
votre plant  
d'aneth !

**10 €**



**Film alimentaire**

**10 €**



**Le droit à l'alimentation  
est l'affaire de tous.  
Au Pérou et en Belgique,  
comme ailleurs.**

**Soutenez des milliers  
de familles paysannes en  
Afrique et en Amérique latine.  
Mobilisez-vous en Europe  
et contribuez aux programmes  
d'Iles de Paix.**

**iles de paix**

Rue du Marché, 37 · 4500 Huy

+32 85 23 02 54

info@ilesdepaix.org - www.ilesdepaix.org

RPM :4 08.908.151



**Faites un don**